

Recibe hoy Cuba la presidencia de la Asociación de Estados del Caribe



La Habana, 19 ene (RHC) Cuba recibirá este martes la presidencia protémpore de la Asociación de Estados del Caribe durante la vigésima primera Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de esa agrupación regional, que se celebra en la localidad haitiana de Petión Ville.

En la jornada, el titular haitiano de Asuntos Exteriores y Culto, Lener Renauld, pasará el cargo al canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, quien dará a conocer a los presentes la propuesta de nuestro país de acoger la séptima Cumbre de Jefes de Estado o de Gobierno de la organización en el primer semestre del actual año.

Cuba le otorga gran importancia a esta ministerial y el canciller Rodríguez asiste acompañado de una delegación conformada por 10 miembros, entre ellos Carlos Rafael Zamora, Subdirector General de la Dirección de América Latina y el Caribe; Lissette Pérez, Directora de América Central, México y Caribe; Guillermo Vázquez, representante ante la AEC y Ricardo García Nápoles, Embajador en Haití.

El desarrollo sostenible de la región centrará los debates del encuentro, en el que los ministros deberán adoptar decisiones con vistas al fortalecimiento de la protección y preservación del Mar Caribe, en un

escenario donde el Cambio Climático amenaza con afectar a los pequeños estados insulares, muchos de ellos dependientes del turismo.

Además serán analizadas las solicitudes de Belarús y la Organización Internacional para las Migraciones como observadores y de San Martín como miembro asociado.

Un total de 25 estados miembros conforman la organización dedicada a consultas, cooperación y acciones concertadas en el comercio, transporte, turismo sustentable y desastres naturales en el Gran Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81660-recibe-hoy-cuba-la-presidencia-de-la-asociacion-de-estados-del-caribe>



Radio Habana Cuba